



クローズアップ - Close Up -



0927 聴衆を笑顔にできる演奏を

西関東吹奏楽コンクールに出場した第一中学校吹奏楽部の生徒が市役所を訪れ、「『聴いている人を笑顔にする』というスローガンを胸に演奏し、達成感を得られた」と、市長や議長、教育長へ結果や感想などを報告しました。



1014 4年ぶりに養成講座を開催

9~10月にかけて5回の日程で養成講座が開かれました。4年ぶりということもあり、市内外から多くの人が受講し、旧碓氷線の歴史や文化財について熱心に学んでいました。



1029 碓氷関所まつり盛大に開催

中山道碓氷関所設置400周年記念事業の一環として、第60回碓氷関所まつりが開催されました。

当日は関所周辺に模擬店などが出店されたほか、獅子舞などの郷土芸能や子どもも神輿、地元高校生らが関所役人にふんした行列なども行われ、イベントを盛り上げました。



1008 神輿や花火で大賑わい

「郷土愛の醸成 ふるさとへの想い」をテーマにあんなか祭りが開催されました。市役所前の通りを神輿などが練り歩き、多くの来場者で賑わいました。夜は花火大会も行われ、盛大な1日でした。



1029 旧丸山変電所内部公開

旧丸山変電所内部公開

近代化遺産の全国一斉公開に合わせ、10月末から11月はじめにかけて、4年ぶりに旧丸山変電所の内部を公開しました。期間中は多くの人たちが訪れ、設備跡や記録資料などを前に、旧碓氷線の歴史に思いを巡らせていました。



くらし・手続

子育て・教育

健康・医療・福祉

イベ
ス
ト
・
ポー
ツ

文化・生涯学習

イン
フォ
メー
シヨ
ン

相
談